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Nos dias 11 e 12 de abril, o reitor visitou o Campus do Mucuri, em 
Teólo Otoni, acompanhado da diretora do campus, Ellen Tristão. 
Foram realizadas reuniões com os estudantes, servidores e 
diretores de unidades acadêmicas para tratar de assuntos de 
interesse da comunidade, tais como: orçamento, assistência 
estudantil, planejamento da gestão, condições de trabalho e 
infraestrutura do campus. Na oportunidade, o reitor visitou também 
a Secretaria Municipal de Saúde de Teólo Otoni, para agradecer 
pelas parcerias e estreitar o relacionamento.
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Em sessão extraordinária do Consu realizada no dia 3 de abril, foi 
aprovada a minuta de resolução que regulamenta a alocação de 
vagas docentes na UFVJM. O documento traz como principais 
novidades a inclusão de critérios justos de distribuição de vagas e a 
centralização do processo na Comissão Permanente de Pessoal 
Docente (CPPD). A resolução foi submetida à Procuradoria-Geral 
Federal para emissão de parecer e será publicada em seguida.
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A equipe gestora da UFVJM listou, recentemente, as atividades 
prioritárias da reitoria e das pró-reitorias para o exercício de 2024. 
Na denição, levou-se em consideração o Plano de 
Desenvolvimento Institucional (PDI) aprovado pelo Consu, o projeto 
eleito pela comunidade universitária e a centralidade nas 
atividades de ensino, pesquisa e extensão. Mesmo em um cenário 
de restrição orçamentária, a gestão buscará sempre a maior 
eciência das suas ações.
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Com o objetivo de manter um contato dinâmico e interativo com a 
comunidade, a Reitoria vem realizando lives, com transmissão pelo 
YouTube e participação do reitor, vice-reitora e convidados. Os 
encontros iniciam-se com uma exposição sobre o tema em pauta e 
seguem-se com a interação por meio do chat da plataforma. Na 
última live, realizada em fevereiro, o orçamento para 2024 foi 
apresentado e discutido. Agora você é nosso convidado para 
conhecer as ações da Extensão e da Cultura, no dia 23 de abril, às 
10h. Participe desse momento de diálogo!

VICE-REITORIA
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A AAEI recebeu, no último dia 9 de abril, membros da Prefeitura de Dom Joaquim 
para dialogar sobre políticas de desenvolvimento regional. Questões como 
educação ambiental, capacitação de professores, inventário das potencialidades 
turísticas do município e ações de promoção à saúde foram alguns dos temas da 
pauta. Os primeiros passos já foram dados para a assinatura de um Protocolo de 
Intenções. Essa será mais uma importante parceria para consolidação do papel 
da UFVJM no desenvolvimento dos seus territórios de abrangência.

ASS. DE ASSUNTOS ESTRATÉGICOS E INSTITUCIONAIS
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Pensando em promover o bem-estar dos usuários, o Campus Janaúba está 
aumentando os seus espaços de áreas verdes. Por meio de doação de mudas de 
instituições parceiras, a equipe de Jardinagem plantou árvores nativas da região, 
como paineira rosa (barriguda), aroeira-salsa e ipês, nos arredores dos prédios. A 
equipe também intensicou os cuidados com as gramíneas e plantas ornamentais, 
além de plantar árvores frutíferas, como manga e cajá, que embelezam o 
ambiente, produzem frutos e ainda podem ajudar a amenizar o calor.

DIRETORIA DO CAMPUS JANAÚBA
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No dia 23 de março, a Proaae realizou reunião com os estudantes que residem 
na Moradia Estudantil Universitária (MEU). Na ocasião, foi informado aos 
estudantes sobre a continuidade do Programa Intertranspor, que oferta o serviço 
de ônibus da MEU para o Campus JK. Outro tema foi o problema de 
abastecimento de água no local, uma demanda prioritária para a Reitoria. A 
solução considerada mais viável pela gestão é a instalação de reservatórios nos 
dois blocos da MEU.

Com o objetivo de garantir a qualidade e segurança dos serviços de saúde 
oferecidos pela UFVJM, a Proad promoveu um encontro com representantes da 
Faculdade de Medicina de Diamantina (Famed), Faculdade de Ciências 
Biológicas e da Saúde (FCBS), Proexc e PRPPG. Foram repassadas as orientações 
obtidas junto à equipe da Vigilância Sanitária da Superintendência Regional de 
Saúde de Diamantina, para dar início à regularização dos alvarás sanitários dos 
setores de saúde da universidade, tais como clínicas e laboratórios.

PRÓ-REITORIA DE ACESSIBILIDADE E ASSUNTOS ESTUDANTIS

A Progep realizou as primeiras ações do projeto Reconhecer e Agradecer, que tem 
como nalidade homenagear os servidores que estão se aposentando, após terem 
dedicado longos anos de trabalho em prol do desenvolvimento da UFVJM. Nesse 
sentido, a Progep torna público o agradecimento e reconhecimento aos servidores 
Denise do Amparo Viveiros Ferreira e Luiz Eduardo Tibães, pela brilhante trajetória 
institucional. Reverenciamos o legado deixado pelos servidores na instituição e 
desejamos que o novo ciclo que se abre seja de muitas felicidades.

A Proplan contratou, em 2024, um sistema de escrituração digital para viabilizar 
a automatização dos registros. O objetivo é cumprir a legislação em vigor, 
otimizar e garantir maior eciência nos processos internos de registro dos 
eventos decorrentes das contribuições sociais e previdenciárias na EFD-Reinf, 
para transmissão da DCTF-Web. A EFD-Reinf faz parte do Sistema Público de 
Escrituração Digital (SPED) e é usada para registrar rendimentos pagos, 
retenções de Imposto de Renda, Contribuição Social e outras informações scais.

PRÓ-REITORIA DE ADMINISTRAÇÃO

PRÓ-REITORIA DE GESTÃO DE PESSOAS

PRÓ-REITORIA DE PLANEJAMENTO E ORÇAMENTO
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22 de abril de 2024 - Nº2

A Proexc realizou importantes ações em 
abril. Destaque para a promoção da 
Agenda Cultural Integrada, composta 
por diversas atividades formativas em 
parceria com a Diretoria de Cultura, 
FIH, PPGER, 10ª Sintegra e Prefeitura de 
Diamantina. Nos dias 8 e 16, foram 
feitas reuniões com a equipe do projeto 
contemplado com R$ 399.500 da 
Capes, no Programa de Extensão 
Universi tária da Pós-Graduação 
(Proext-PG). Estiveram presentes Proexc, 
Diretoria de Extensão, PRPPG, Diretoria 
de Pós-Graduação e docentes, para 
diálogo sobre extensão e execução do 
projeto.

O Campus Janaúba será o primeiro a 
organizar a Mostra de Prossões 
#VemPraUFVJM e irá receber dezenas 
de escolas da região, no dia 26 de abril. 
Com o apo io  e  superv i são  da 
Copese/Prograd e coordenação da 
professora Elém Patrícia Alves Rocha, a 
equipe local vem preparando uma 
programação imperdível para os alunos 
visitantes. O evento é parte das 
estratégias da Prograd para aproximar 
a UFVJM da educação básica e ampliar 
o nosso quantitativo de estudantes.

Pó s - Graduação ,  capac i t ando 
coordenadores e docentes de 24 
programas de pós-graduação. Além 
disso, disponibilizou acesso gratuito ao 
SciVal por um mês, com treinamento 
conduzido pela representante da 
Elsevier, Fernanda Gusmão. O objetivo 
foi fortalecer a gestão acadêmica e o 
acesso a dados  c ien t ícos  na 
instituição. Acesso ao treinamento:

A PRPPG promoveu um workshop 
sobre a plataforma Stela Experta

link Stela Experta link SciVal Elsevier;  - 
Senha %Ltnr?K1; página da Elsevier 
com tutoriais Scival - login e dados da 
instituição (youtube.com).

PRÓ-REITORIA DE 
EXTENSÃO E CULTURA

PRÓ-REITORIA DE 
GRADUAÇÃO

PRÓ-REITORIA DE 
PESQUISA E PÓS-GRADUAÇÃO

Foto: Acervo Prograd Fonte: Print de tela Foto: Acervo Proexc

Integrantes da Dicom participaram do 
4 º  Comun i ca  C i ên c i a ,  e v en t o 
promovido pela Universidade Federal 
de Uberlândia que discutiu inteligência 
articial e o papel dos comunicadores 
na divulgação cientíca, em 11 e 12 de 
abril. Na data foi realizado também 
encontro do Colégio de Gestores de 
Comunicação das Universidades 
Federais da Região Sudeste (Cogecom), 
em que os prossionais compartilharam 
experiências de sucesso. A gestora de 
Comunicação da UFVJM, Marina 
Lindsay dos Santos, apresentou o 
podcast Conto com Ciência, produzido 
pela Dicom desde 2021.

Iniciativa do Ministério da Igualdade 
Racial com a Capes, a segunda edição 
de Caminhos Amefricanos: Programa 
de Intercâmbios Sul-Sul está com 
inscrições abertas até 30 de abril. Serão 
s e l e c i on ado s  50  d i s c e n t e s  d e 
licenciatura e 50 docentes da educação 
básica que se autodeclaram como 
pessoas pretas, pardas ou quilombolas 
para intercâmbio em Cabo Verde e 
Colômbia, respectivamente. A inscrição 
deve ser apresentada à Capes por meio 
do formulário de inscrição on-line. Visite 
a página do programa para saber mais.

A atualização do SEI para a versão 4.0 
trouxe várias melhorias, como layout 
mais moderno e agradável ao usuário, 
medidas para garantir maior segurança 
dos dados e otimização de recursos, 
reduzindo consideravelmente o tempo 
de recuperação do Banco de Dados. Em 
março de 2024, o módulo de Pesquisa 
Pública foi integrado ao SEI 4.0, 
conforme a Lei de Acesso à Informação 
(LAI), promovendo a transparência 
pública, pois qualquer cidadão pode 
consultar, acessar e acompanhar os 
processos públicos da UFVJM criados a 
partir de 27 de fevereiro de 2024.

DIRETORIA DE 
COMUNICAÇÃO SOCIAL

DIRETORIA DE RELAÇÕES
INTERNACIONAIS

SUPERINTENDÊNCIA DE 
TEC. DA INFORMAÇÃO

Foto: Diretoria de Comunicação Social - UFU Crédito: Secretaria DRI Fonte: Captura de tela SEI

Todas as informações são de responsabilidade dos respectivos setores. 
Diagramação: Diretoria de Comunicação Social

UFVJM NA MÍDIA 

Esta seção traz links de notícias e publicações on-line em que a UFVJM foi mencionada.

Doutorando em Ciência Florestal na UFVJM, Anderson 
Lima e sua pesquisa foram o assunto da seção “Bolsista 
em Destaque”, publicada no portal da Fundação 
Coordenação de Aperfeiçoamento de Pessoal de Nível 
Superior (Capes) no último dia 3 de abril. Na 
entrevista, o pesquisador fala sobre o seu objeto de 
estudo, objetivos e relevância do trabalho, assim como 
a contribuição da pesquisa para a sociedade. Conra 
a publicação completa no portal da Capes.

http://portal.ufvjm.edu.br/
https://www.instagram.com/ufvjmoficial/
https://www.facebook.com/ufvjmoficial
https://twitter.com/ufvjm
https://www.youtube.com/ufvjmoficial
https://www.youtube.com/@UFVJMOficial
https://www.stelatek.com.br/
https://www.stelatek.com.br/
https://drive.google.com/file/d/1ECCnDvIDjbAzE3q4KL3o11Oroh2NEg8c/view?usp=sharing
https://elsevier.zoom.us/rec/share/E1nuALEoXUQFKPPV4bBHRlMvhWkFBjBnTOLj4Sy88JsQ2bha16ZAn6FUM9Ymg07z.5_76evGbEP_oxLRc
https://www.gov.br/capes/pt-br/acesso-a-informacao/acoes-e-programas/bolsas/bolsas-e-auxilios-internacionais/encontre-aqui/paises/multinacional/programa-caminhos-amefricanos
https://www.gov.br/capes/pt-br/acesso-a-informacao/acoes-e-programas/bolsas/bolsas-e-auxilios-internacionais/encontre-aqui/paises/multinacional/programa-caminhos-amefricanos
https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2011-2014/2011/lei/l12527.htm
https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/_ato2011-2014/2011/lei/l12527.htm
https://www.gov.br/capes/pt-br/assuntos/noticias/pesquisador-conserva-nascentes-em-minas-gerais
https://www.gov.br/capes/pt-br/assuntos/noticias/pesquisador-conserva-nascentes-em-minas-gerais

